

ANIMATIONS ET FESTIVITÉS...

Une fête d'halloween joyeuse et ensorcelante !



Le 31 octobre dernier, le comité des fêtes nous a offert une magnifique fête d'Halloween. Une séance maquillage proposée par Maéva Vial donnait une dernière touche « d'horreur » à cette belle assemblée de monstres. Puis ce drôle de cortège est parti faire le tour des maisons à la recherche de bon-

bons et autres friandises. Après 2 heures de déambulation gourmande, fantômes, sorcières et monstres en tout genre se sont retrouvés à la salle de la Méouge pour le partage de bonbons et un apéro-gôûter concocté avec beaucoup de talent, au sein de l'école, par Erika et Alisson Bernard. Merci à tous les acteurs qui ont joué le jeu et participé à ce moment très convivial. En avant première, Halloween s'était tout d'abord invité à l'école : loups garous, chauve souris, fantômes, squelettes et momies



attendaient les parents à l'école dès 15h30 pour un spectacle de chants sur halloween, suivi d'un goûter préparé toute la journée au sein de l'école. Au menu : « sang de maîtresse, doigts de sorcières,



gâteau cimetièrre » et autres merveilles ont été dégustées au milieu des rires et cris d'effroi ! Bravo à l'équipe scolaire et à tous ceux qui ont participé à cette joyeuse et belle journée de partage.

Le marché de Noël : traditionnel ... et fort sympathique !

Dimanche 11 décembre, à l'occasion du Marché de Noël, notre village s'est paré de nombreuses décorations confectionnées par d'habiles et courageuses « petites mains ». Les visiteurs, accueillis par un concert de la Sté Musicale de Laragne ont eu ensuite tout loisir pour faire le tour de nombreux stands colorés, présentant des objets ou produits de qualité. Pour parer aux températures fraîches en dépit d'un beau soleil, une riche tartiflette, un excellent vin chaud, diverses préparations et douceurs confectionnées par les parents d'élèves ont permis à tous, visiteurs et exposants de profiter pleinement de cette journée chaleureuse et festive. La journée s'est clôturée par un joli lâcher de lanternes. Merci à tous les acteurs de cette belle journée.



2^{me} chantier à la chapelle Saint-Sauveur ...

En mai dernier nous entamons la première étape pour la reconstruction de cette chapelle, située sur l'ubac de Barret-sur-Méouge, et sa **reconversion en cabane libre**. Mais avant de remonter les



pierres, il fallait déjà ouvrir le chemin pour y accéder. Il restait une petite partie à regagner sur la forêt, ce qui fut fait cette année. 12 participants venus de la Val-

lée et de l'association Tous à Poêle ont pris débroussailluses, coupe-branches, pioches et tronçonneuses pour terminer l'accès. Une large allée forestière a été

ouverte reliant le parking accessible aux véhicules de

brousse à la Chapelle St Sauveur. Indispensable piste qui permettra au tracteur de livrer chaux et sable pour la reconstruction. Comme il y avait du monde, deux autres ateliers ont trouvé preneurs :

- ◆ Un « impluvium » a été installé. Pour cela 72 m² de bâche à serre, étalée et calée dans la pente, formant goulet dans son bas, collectera l'eau de pluie. Un aqueduc creusé à la tronçonneuse dans un tronc par Romain Lagier, notre virtuose en la matière, relie la bâche collectrice à une cuve de 1000L. Et c'est ainsi qu'eau il y aura pour le mariage en mortier de la chaux et du sable.
- ◆ Les abords de la Chapelle ont bénéficié du retrait des genêts invasifs. Son enceinte a apprécié l'expulsion des sorbiers en résidence et le dégagement

des pierres tombées, celles-ci devant rejoindre ultérieurement leurs murs d'origine.

Prochain épisode, du vendredi 6 au lundi 9 octobre avec au menu : consolidation des rives de façades, déblaiement intérieur, pose des premières pierres, réouverture des accès pédestres, quête de l'ancienne carrière de tuf, plantations d'arbres à ombre et autres amandiers...

Ce chantier a pu voir le jour grâce à un échange de terrain entre Romain Lagier, propriétaire de la parcelle où se situe la chapelle, et la commune devenue dès lors propriétaire et cette chapelle « communale ».



L'auberge retrouve enfin sa vocation première : un lieu pour tous !

Ce 26 août 2022, après moult réflexions et retour de l'enquête du CAUE -où nombre d'entre vous exprimaient leur attente « d'une autre auberge »- le Conseil Municipal décidait de sauter le pas et signifiait à Marc Bernard notre décision de « non renouvellement » de son contrat de gérant.

Ce fut une décision difficile mais la suite des évènements nous a largement conforté dans ce choix.

Ce dernier gérant, parti sous des cieux plus exotiques, nous a

effectivement laissé en plus d'une jolie somme d'impayés (7.800€) un bâtiment dans un bien triste état : rampe d'escalier arrachée, plusieurs lavabos dans les chambres fendus, des équipements disparus et surtout un état de saleté général peu crédible pour un lieu recevant du public...

Plusieurs équipes de bénévoles ont éliminé déchets et résidus généreusement laissés sur place et ont procédé à un premier récurage des lieux,



avant de confier la cuisine aux bons soins d'Alpe Nettoyage, l'ampleur de la tâche dépassant les talents et les bonnes volontés locales.

Peintre, plombier et électricien ont ensuite été sollicités pour remettre en état chacun sa partie.

S'en est suivi une ardoise si conséquente (15.267€), que la mairie s'est trouvée dans l'obligation de demander une aide dite « d'urgence » au Département. Cet appel à l'aide a été entendu et près de 50% de nos

dépenses vont être pris en charge. Oui, il était grand temps de passer à autre chose et voilà, c'est chose faite ! C'est donc un bâtiment pimpant et rénové que nous avons confié aux nouveaux gérants, Patricia et David, recrutés pour leurs compétences professionnelles et leur projet correspondant aux attentes de la commune.

Voilà aujourd'hui toutes les conditions réunies pour que notre village retrouve

enfin le plaisir de s'attabler entre voisins, amis, gens de passage, dans la joie et la bonne humeur !



L'auberge, suite : petite histoire de chaises...

Les chaises achetées à l'origine pour la salle du restaurant, jolies mais fragiles, avaient pour la plupart leur dossier cassés : un fin barreau par ci, 2 ou 3 éléments manquant par là... Mr Claude MARIE, dont nous avons apprécié les ravissantes créations (meubles miniatures, boîtes sculptées, etc.), lors d'un marché de Noël au village, s'est porté volontaire pour reconstituer à l'identique les fragiles dossiers encore utilisables. Plus de 20 sièges ont donc repris du service, reportant à plus tard l'investissement dans du nouveau mobilier. Qu'il en soit chaleureusement remercié !

Le collectif La Basthush : un nouvel avenir pour l'ancien centre de colonie de vacances

« Chers habitants de Barret-sur-Méouge, Nous sommes ravis de vous annoncer l'arrivée de **notre collectif, La Basthus**, dans votre communauté. En tant que nouveaux propriétaires d'un lieu plus connu sous le nom d'Écoloc, .

Permettez-nous de vous présenter nos sept membres passionnés :

Oskar, notre adorable compagnon âgé de 13 mois, suivi de Katharina, éducatrice spécialisée de formation et souhaitant développer un projet de savonnerie artisanale. Jocelyn, musicien, chanteur, professeur de Yoga du son et ingénieur, Colline, une jeune fille de 16 ans pleine d'énergie et de créativité. Yann, papa de Coline, maréchal-ferrant de formation, et polyvalent dans les travaux publics, agricoles, mécaniques et d'entretien. Elena est notre clownne, à l'hôpital et sur scène, également professeure de théâtre, animatrice d'ateliers et de stages, et enfin, Rémi, notre acrobate dans une compagnie de cirque, animant des ateliers de cirque pour différents publics.

Notre projet, La Basthus, est un lieu de vie inspirant, axé sur l'accueil et la convivialité. Notre mission est de créer un espace respectueux de l'environnement, favorisant le développement personnel et collectif, l'écoute de soi et des autres, la

créativité et le partage. En tant que collectif, nous souhaitons développer La Basthus en créant des espaces de vie chaleureux pour les membres de notre collectif ainsi qu'en accueillant des groupes pour des séjours inspirants. Nous souhaitons également promouvoir la dimension culturelle en organisant des événements et des activités variées.

Conscients du travail qui nous attend, nous travaillerons étape par étape, sur plusieurs années, pour développer progressivement La Basthus.

La bonne nouvelle c'est que nous allons commencer par vous inviter chaleureusement à **notre crémaillère qui se tiendra le 23 juin** en fin de journée (pour l'apéro).

Venez partager un moment convivial avec nous et découvrir les nouveaux aménagements de La Basthus. Apportez votre sourire (on prendra le nôtre) et un petit quelque chose à manger à partager, et nous nous occuperons du reste ! Nous sommes impatients de vous rencontrer et de partager de belles expériences avec vous au sein de la communauté de Barret-sur-Méouge. Ensemble, créons un lieu de vie dynamique où les valeurs de partage, d'échange et de bienveillance sont au cœur de nos actions.

À très bientôt à La Basthus ! »

Le collectif de La Basthus

